

Celso Amorín souligne qu'une intervention militaire contre le Venezuela serait la destruction de l'Amérique du Sud



Brasilia, 13 septembre (RHC).- L'ex ministre brésilien des Affaires Étrangères, Celso Amorim, a déclaré qu'appliquer le Traité Inter américain d'Assistance Réciproque et avoir recours à la force contre le Venezuela serait la destruction de l'Amérique du Sud.

Se référant à l'approbation de ce mécanisme par l'Organisation des États Américains, OEA, Celso Amorín a signalé que le plus probable est que les pays qui ont voté en faveur de l'application du traité, prennent des sanctions contre le gouvernement de Nicolás Maduro, une attitude aussi grave qu'une intervention militaire.

L'ex chef de la diplomatie brésilienne a signalé que des sanctions auraient un effet aussi dévastateur qu'une attaque armée.

Il a rappelé que les sanctions appliquées contre l'Irak par le Conseil de Sécurité de l'ONU, durant la Guerre du Golfe en 1991 ont fait reculer ce pays au Moyen Âge. Il a souligné que la mortalité infantile a augmenté considérablement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202057-celso-amorin-souligne-quune-intervention-militare-contre-le-venezuela-serait-la-destruction-de-lamerique-du-sud>



Radio Habana Cuba